

# *Cuba et l'Équateur tiennent leur neuvième réunion sur des questions migratoires*

---



La Havane, 14 mai, (RHC).- Des responsables des politiques migratoires de Cuba et de l'Équateur se sont réunis à La Havane.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères qualifie cette neuvième réunion sur les questions migratoires de moment important pour la consolidation de la coopération bilatérale afin de garantir un flux migratoire régulier, ordonné et sûr entre les deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190649-cuba-et-lequateur-tiennent-leur-neuvieme-reunion-sur-des-questions-migratoires>



**Radio Habana Cuba**